

Charla debate sobre desarrollo rural sostenible

Enmarcada en el ciclo "Hacia un desarrollo sustentable", la propuesta se realizará el 27 de noviembre a las 17.00 en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Agrarias (Kreder 2805 – Esperanza, Santa Fe). Es organizada por la Universidad Nac ...

Enmarcada en el ciclo "Hacia un desarrollo sustentable", la propuesta se realizará el 27 de noviembre a las 17.00 en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Agrarias (Kreder 2805 – Esperanza, Santa Fe). Es organizada por la Universidad Nacional del Litoral, a través de la Secretaría de Vinculación Tecnológica y Desarrollo Productivo y la Facultad de Ciencias Agrarias. La participación es libre y gratuita. El panel estará integrado por Oscar Osan, Ingeniero Agrónomo, Magister en Economía Agraria y docente investigador de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNL en temas de economía agraria y desarrollo rural sustentable y, como experto invitado, Eduardo Vera Ramírez, Ingeniero Agrónomo, Msc. Economía Agraria (PUC, Chile), integrante permanente del Centro Latinoamericano para el Desarrollo rural (RIMISP, Chile) y responsable de la ejecución de más de 30 proyectos y asesorías para poblaciones rurales en distintos países. Líneas temáticas Durante el encuentro se realizará un análisis de la integración de las cadenas de valor agropecuarias regionales a los mercados competitivos, la problemática de la concentración de los factores y la consecuente salida de los actores sociales del sistema rural del Departamento Las Colonias de la Provincia de Santa Fe. Específicamente se abordará la problemática desde tres ámbitos: la generación de indicadores útiles para la toma de decisiones en las empresas; la sistematización de experiencias de los actores públicos y privados vinculados para ampliar la base de conocimientos sectoriales y la colaboración para la definición de políticas sectoriales específicas que permitan el desarrollo rural sostenible. Dada la experiencia del profesional invitado, Eduardo Vera Ramírez, en la temática de desarrollo rural y aprovechando su visita, aportará su mirada y cooperará en la elaboración del Programa de Extensión de Desarrollo Humano Rural Sostenible de las Facultades de Ciencias Agrarias (FCA) y de Ciencias Veterinarias (FCV) de la Universidad Nacional del Litoral. Además analizará las diferentes fuentes de financiamiento disponibles y los posibles convenios que se podrían generar en ambas líneas de trabajo. Observatorio rural La actividad se llevará adelante como parte del Proyecto de Creación del Observatorio Rural en la Facultad de Ciencias Agrarias. El mismo se justifica en el abordaje de la integración de las cadenas de valor agropecuarias regionales a los mercados competitivos y también a la problemática de la concentración de los factores y la consecuente salida de los actores sociales del sistema rural del Departamento Las Colonias de la Provincia de Santa Fe. A tal efecto el proyecto tiene como objetivo general el relevamiento de la información pertinente para mejorar la toma de decisiones y la planificación estratégica que dichos actores necesitan para el accionar del sector privado como así mismo del sector público en la determinación de instrumentos de política territorial. La creación del Observatorio Rural de la FCA se llevará a cabo en forma colaborativa con el Observatorio Social de la UNL y el funcionamiento está previsto se realice en forma articulada con el mismo para aprovechar experiencias y favorecer actividades de complementación.